

HACIA EL HOSPITAL

Dirigenta sector nororiente valora aumento de recorridos

POR: CYNTIA LEMUS SOTO

CURICÓ. Su satisfacción expresó la presidenta de la Agrupación Juntas de Vecinos sector nororiente, María Raggi, por la ampliación de trayectos hacia el sector del hospital de Curicó. De esta manera, se está dando solución a una demanda que la comunidad venía haciendo des-

de hace bastante tiempo y que no había tenido una respuesta concreta de las autoridades. “Hace rato que venimos dando una larga lucha por solucionar esta problemática dada a conocer por quienes concurren al centro asistencial en búsqueda de atención médica”, planteó la dirigenta, quien añadió que son muchos los

adultos mayores y personas con movilidad reducida que requieren traslado para el recinto de salud.

“Ha sido un arduo trabajo para conseguir este resultado y, de esa manera, ayudar a muchas personas que provienen desde distintas localidades de la provincia de Curicó”, precisó Raggi, quien reconoció que no ha sido fácil obtener una respuesta positiva de parte de las autoridades.

De la misma manera, la dirigenta agradeció a los empresarios del transporte por ampliar la cobertura de sus recorridos y así dar una solución a los usuarios del centro asistencial.

TRABAJO COORDINADO

Para María Raggi, es importante cambiar la visión que las autoridades poseen de quienes trabajan en el ámbito vecinal.

“En ese sentido, les reiteramos el llamado a escuchar nuestras opiniones ya que nuestro trabajo se enfoca a lograr mejoras para la ciudadanía”, aseveró.



La dirigenta vecinal María Raggi agradeció la extensión de recorridos de buses hacia el sector del hospital.